

令和4年

11月

No.67

Autumn



所沢の“今”が2分でわかる！

ところざわ通信

Tokorozawa News



01 市民の手づくり！所沢市民フェスティバルが3年ぶりに開催

10月29日(土)・30日(日) 所沢航空記念公園



秋 晴れの下、3年ぶりに開催された所沢市民フェスティバル。会場に入ると広がる焼きだんごや所沢醤油焼きそばの香ばしい香り。キッチンカーコーナーやご当地グルメコーナーなど、ずらりと並ぶお店に目が奪われます。もったいない市では大人の明るい声が、ミニSLでは子どもたちの楽しそうな笑顔が溢れていました。開催を待ちに待った来場者の表情は、太陽と同じくらい輝く2日間となりました。

撮影：市民カメラマン ①浅見司郎・②齋藤賢司・③福園公嗣・④佐藤清一郎

02 4年ぶりに帰ってきた山車とお囃子の賑わい ところざわまつり

10月9日(日) 中心市街地



明 治時代初期から受け継がれてきたところざわまつり。荒天や新型コロナウイルス感染症の流行で昨年まで3年連続で中止を余儀なくされましたが、今年、コロナ対策をしつつ、満を持して開催されました。山車の曳っかわせやパレードなど実施見送りとなったものもありましたが、それぞれの山車で繰り広げられるお囃子と舞に多くの観客が魅了されました。



撮影：市民カメラマン ①久保純子・②滝島利男・③鳥居映助・④遠井洋子

03 所沢小学校開校 150 年記念スペシャル献立 week !

10 月 24 日(月) 所沢小学校



所沢小学校は、10月16日の開校記念日に合わせて、所沢産の食材を使用した給食やお祝いムード満載の献立を一週間にわたって企画。初日は、「所沢牛」を使ったハンバーグや所沢産の茶葉を使用したほうじ茶プリンが提供されました。ハンバーグは、パンに挟み、ハンバーガーのようにしていただきます。その日の朝に調理されたハンバーグは、柔らかくジューシーで、子どもたちはあっという間に完食していました。

04 障害のある人もない人も誰でも参加できるダンスワークショップ

10 月 10 日(祝) こどもと福祉の未来館



国内外で幅広く活躍するダンス集団「コンドルズ」の山本光二郎さんと香取直登さんを講師に迎えたワークショップのテーマは、「障害のある人もない人も誰でも参加」。床に寝転んで手足を上げたり、2人ペアになって身体を動かしたりした後、いよいよ音楽に合わせて全員でダンス。講師に導かれながら、ダンスを通して参加者それぞれの表現に触れあい、交流を深めました。

撮影：市民カメラマン・中村仁

05 ようこそ所沢市へ！イタリア・デレッダ高校との交流イベント

10 月 8 日(木) 小手指公民館分館



東京 2020 オリンピックをきっかけに始まった、イタリア共和国ジェノバ市のデレッダ高校と本市の所沢高校・芸術総合高校の交流。デレッダ高校の生徒が来日し、交流イベントを行いました。イベントでは、各学校が日本とイタリアの文化の違いや合唱を発表。盆踊りや竹とんぼといった日本文化体験では、遊びながらコミュニケーションを取り、交流が深まりました。

撮影：市民カメラマン・津田資雄

最新情報はこちら

市ホームページ内「ところざわ通信」をご覧ください。



所沢市広報課フェイスブックもチェック！



令和 4 年 (2022 年) 11 月発行号 【No.67】

発行 所沢市

〒 359-8501 所沢市並木 1-1-1

編集 広報課 ☎ 04-2998-9024

FAX 04-2994-0706

市 HP <https://www.city.tokorozawa.saitama.jp/>

広報マスコット
ひばりちゃん

